
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 14/2024 

                                      A Vereadora abaixo subscrita, com assento nesta Casa Legislativa, vem nos 

termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o que segue: 

                                     PEDE que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Competente, 

providencie com a máxima urgência a reforma do Ginásio Municipal Luiz Alberto Lorenzi. 

                                     Ocorre que o local está em péssimas condições, praticamente 

inviabilizando a prática de esportes e a realização de eventos no local. 

 

                                    Maiores explicações em plenário. 

 

                                     Sem mais, certa de vossa atenção e compreensão, desde já agradeço com 

elevados votos de estima. 

 

                                     Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 23 de fevereiro de 2024. 

 

 

CLERES MARIA CAVALHEIRO REVELANTE 

Vereadora - Partido dos Trabalhadores 

 

 


